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El UniversalSalma Hayek asegura que no pretende ser ejemplo, sino
testimonioRadioFórmulaMéxico.- La actriz mexicana, Salma Hayek, una de las más
sobresalientes a nivel mundial, aseguró que no es lo mismo subir que evolucionar, lo que para
ella es lo más importante, dijo que para conseguir el éxito profesional y personal nunca ha
caído bajo.No me siento como un ejemplo, deseo ser un testimonio: Salma ...XEUlos 240
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